



Fraktionsbericht zur Einwohnerratssitzung vom 21. Juni 2018

## Herzlichen Dank an die Verwaltung

Die Fraktion SP/WettiGrünen heisst Katharina Urfer als neues Mitglied im Einwohnerrat herzlich willkommen und wünscht ihr viel Erfolg in diesem Amt. Sie folgt auf Celina Feri, die sich bereits auf Weltreise befindet. Die Fraktion wünscht Celina alles Gute für die Zukunft und sagt Dankeschön für ihr grosses Engagement zu Gunsten eines farbenfrohen Wettingens. Für ihr Postulat betreffend Teilnahme an der Earth Hour wird sich die Fraktion weiterhin einsetzen.

Gerne erinnert sich die Fraktion SP/WettiGrünen an die zehn Tage Badenfahrt im letzten Sommer zurück und bedankt sich nochmals herzlich bei der Stadt Baden, den engagierten Vereinen und allen Mitwirkenden. Ohne die vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, sowie unzählige Stunden Freiwilligenarbeit wäre dieses Fest nicht möglich. Die Kreditabrechnung von «Little Wetti» akzeptiert die Fraktion so nicht und folgt dem Antrag der Finanzkommission. Wer öffentliche Gelder für ein Projekt beansprucht, steht nach Meinung der Fraktion in der Pflicht, alle Einnahmen und Ausgaben offen zu legen. Im Traktandenbericht von 2016 hiess es, es würde transparent abgerechnet. Diese Abrechnung müsste dem Einwohnerrat zugänglich gemacht werden.

Die Rechnung 2017 schliesst dank Aufwertungsreserve und Landverkauf mit einem kleinen Plus ab. Da die Gemeinde viel Geld in die Infrastruktur investiert, steigen die Schulden stark an. Dies bereitet der Fraktion weiterhin Sorgen, wenn auch den hohen Schulden letztlich eine modernisierte Infrastruktur mit beträchtlichem Wert gegenübersteht.

Die Fraktion SP/WettiGrünen bedankt sich beim Gemeinderat und bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung für den geleisteten Einsatz im vergangenen Jahr. Den Rechenschaftsbericht nimmt die Fraktion zur Kenntnis.

Alain Burger  
Fraktion SP/WettiGrünen